

CHÂTEAU LA CAVE DU ROC

APPELLATION BORDEAUX CONTRÔLÉE

Propriétaire / Owner	SC Les Blaises	Encépagement Grape varieties	Merlot 40%
Localisation / Location	Les Lèves et Thoumeyragues		Cabernet sauvignon 40%
Superficie	30 ha	Vendanges / Harvest	Mécaniques / mechanical
Sol / soil	Argilo-calcaire, Clay-limestone	Vinification	Traditionnelle / traditional

Situé sur la commune de Les Lèves et Thoumeyragues, à l'est de Bordeaux, le vignoble du Château La Cave du Roc, est planté sur un sol argilo-calcaire et couvre une superficie de 30 ha. Situé sur un coteau, il est composé des principaux cépages du Bordelais : merlot, cabernet-sauvignon et cabernet-franc. L'âge moyen des vignes est de 20 ans.

Après les vendanges mécaniques, la vinification est effectuée de manière traditionnelle.

D'une belle robe rubis intense, château La Cave du Roc exhale au nez des notes délicates de petits fruits rouges où dominent la mûre. En bouche, ce vin présente une jolie structure souple et agréable.

Servi à 16 ou 18°C, il est un bon accompagnement pour les viandes rouges grillées, les viandes blanches mais également les fromages moyennement relevés.



Château La Cave du Roc is located in the commune of Les Lèves et Thoumeyragues in the East of Bordeaux. The vineyard is planted of clay-limestone soil and spreads over 30 ha. Located on the hill, it's composed of Merlot, Cabernet Sauvignon and Cabernet Franc. The average age of the vines is 20 years.

Harvest are made by machine and vinification is traditional.

A beautiful intense ruby color, the nose of Château La Cave du Roc reveals delicate notes of red fruits dominated by blackberry. On the palate, this wine has a lovely soft and pleasant structure.

Best served between 16° and 18°C, it will fit perfectly with grilled red meats, white meats and also mild cheeses.

